

Bern am 11. Januar 1938.

Sehr verehrter Herr Professor!

Erst herzlich danken komme ich Ihnen, natürlich  
für das gestrige Telephongespräch betr. der Gratulation  
zu Dr. Niemöllers Geburtstag zu danken. Es ist  
mir eine grosse Bereicherung, dass weiter Sie noch  
sonst ein Schweizer der Vater dieses Gedankens ist.  
Ich fürchte auch weiter, dass diese Aktion nicht erhofft,  
was man hofft. Ob das wirklich ein grosser Trost sein  
wird, wenn man die viele Post erhält u. davon auszuge-  
schließen muss verantwortlich gemacht wird? Und ich  
hätte es mir wirklich kurzfristig von der vord. Kanzlei be-  
hauptet zu mir zu haben, dass dies auf diese Regierung Linckens ma-

der wird. Sie hat wohl jetzt alle Geistlichen aus der Hoff  
entlassen, aber damit ist doch nicht gesagt, dass die Belehr  
ungen aufhören. Und ob es einzige Möglichkeit Handlungswise  
ist, mit einer Flut von Briefen Einblick machen zu wollen?  
Mir scheint, es wäre besser Akta 125 ganz allein zu be-  
hören.

Wir schicken aber auch von der Krel. Arbeitsgemeinschaft  
aus, w. natürlich unterschreibt ich auch.  
Mit freundlichen Grünn

Ernst Schloss, Pfr.